

Prolongación del carril bici de Otura al municipio de Dílar

El presidente, Francis Rodríguez, ha comentado que la GR-3301 contará con tres plataformas: carril peatonal, carril bici y tráfico rodado

lunes 12 de agosto 2024



El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha anunciado que este próximo otoño se adjudicará el contrato para la prolongación del carril bici de Otura hasta el municipio de Dílar. La actuación permitirá dar así acceso a todos los vecinos y usuarios de Dílar a esta nueva infraestructura que quedó inconclusa en el anterior mandato en la localidad oturense.

“Damos hoy respuesta y solución a la demanda legítima que hacían los vecinos de Dílar que no comprendían como el carril bici terminaba justo en la entrada a su municipio por lo que atendemos la petición que ha hecho el ayuntamiento y su alcalde para que Dílar cuente con esta infraestructura”, ha dicho Rodríguez durante la visita que ha hecho esta mañana a la zona.

La actuación, para la que se van a destinar 800 mil euros, está contemplada en el Plan de Carreteras de la institución provincial para este año 2024 en la GR-3301 entre Otura y Dílar y consistirá en la continuación del carril bici en el margen derecho de la carretera. A ello, se sumará una plataforma peatonal en el margen izquierdo de la vía por lo que, en total, contará con tres plataformas diferenciadas (carril bici, peatonal y tráfico rodado).

Además, el proyecto contempla la ejecución de dos nuevas rotondas para articular el tráfico y mejorar el acceso a los diferentes núcleos y urbanizaciones con el objetivo, ha proseguido el presidente de la Diputación, “no solo de dar acceso a los mismos servicios a todos los vecinos vivan donde vivan, sino también de mejorar la seguridad vial”.

Declaraciones de Rodríguez tras el encuentro que ha mantenido con el alcalde de Dílar, José Ramón Jiménez, y la corporación local en el que han hecho seguimiento del resto de actuaciones de colaboración entre ambas instituciones. Entre ellas, la redacción del proyecto que está haciendo la Diputación para el nuevo centro de salud en la plaza Mirador Sierra Nevada; la ejecución del arreglo de la avenida Emilio Muñoz hasta el colegio Federico García Lorca, para el que la institución ha destinado 250 mil euros; la instalación de toldos en la Plaza Mirador Sierra Nevada y la calle Agua facilitando sombra en zonas comerciales de gran afluencia; el cambio que se está realizando de la señalización de tráfico del municipio; o la construcción de una nueva pista de pádel en la urbanización Cañadas del Parque.

Por su parte, el alcalde de Dílar, José Ramón Jiménez, ha agradecido la visita del presidente de la Diputación para conocer de primera mano las actuaciones que se están desarrollando y la sensibilidad de Rodríguez al atender una reivindicación “justa” como la prolongación del carril bici tras quedar el municipio fuera de su ejecución en el anterior mandato y posibilitando a todos los vecinos y visitantes contar con esta infraestructura.

282 mil euros

La Diputación de Granada ha aumentado en más de 42 mil euros la inversión en el Plan de Obras y Servicios para el municipio de Dílar que recibirá a lo largo de estos 4 años una inversión de más de 282 mil euros para diferentes actuaciones y que se suman a los 52 mil euros de ahorro para la arcas municipales por el ahorro del Servicio Provincial Tributario; los más de 10 mil euros para la puesta en marcha de medidas que faciliten la conciliación laboral y familiar, a través del Plan Corresponsables; o los más de 6 mil euros que se han destinado para actuaciones dirigidas a favorecer la transformación digital.